

Pas vraiment une question d'âge

LE BOUSCAT

Mardi 23 décembre 2008

Ce week-end, les nageurs de Gironde ont vécu leurs moments de gloire. À l'instar de la Béciste Eztitxu Vivanco qui a égalé, dimanche, le record de France du 100 m papillon, handisports. Ou du jeune Talençais, Vincent Auger (10 ans), qui a dominé ces gars de plus de 20 ans – voire 30 ans – qui partageaient le bassin avec lui lors d'un 400 m/4nages comblant plus d'un éducateur samedi, en fin de journée. Car, un des principaux charmes des championnats de France interclubs toutes catégories, c'est le choc des générations.

Des gamins font parfois la pige à leurs aînés. Tandis que de gracieuses naiades qui auraient pu disputer les Jeux olympiques de 1976 à Montréal, distancent encore ceux qui pourraient être leurs petits-enfants. Toutes ces compétitrices et ces compétiteurs ont en commun le fait de donner le meilleur d'eux-mêmes pour offrir le plus de points possibles à leurs clubs, afin qu'ils soient en bonne place dans la hiérarchie des clubs français.

484 nageurs

Si à cela, vous ajoutez une grosse pincée de bonne humeur et des déguisements -tels que les 40 pères Noël blanquefortais, samedi- vous obtenez un beau week-end de natation que le Comité de Gironde avait voulu disputé et enjoué. Souhait exaucé ! 484 nageurs -10 titulaires et un(e) remplaçant(e) par équipe- représentant 44 clubs girondins ont envahi la piscine des Écus du Bouscat.

Les équipes de Saint-Médard (dames) et du Bouscat (messieurs, à domicile) ont dominé les débats départementaux. Alors que l'équipe féminine des Girondins de Bordeaux 1 et des garçons de Mérignac ont terminé sur la plus haute marche du podium à Mont-de-Marsan pour les joutes de niveau régional. La palme de la bonne humeur revenant aux Espadons d'Andernos qui ont mis un peu de couleurs à l'événement.

Frédéric Bellette



La piscine des Écus au Bouscat a fait le plein. PHOTO F. B.